



Ciudad de México, a 13 de octubre de 2023

INAUGURA SEDESA EQUIPO DE HEMODIÁLISIS EN HOSPITAL PEDIÁTRICO IZTACALCO PARA ATENDER GRATUITAMENTE A NIÑAS Y NIÑOS

- *Beneficiará a más de 490 menores que padecen de insuficiencia renal; es el primer nosocomio de la red que cuenta con este servicio*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) inauguró este viernes un equipo de hemodiálisis en el Hospital Pediátrico Iztacalco, en beneficio de más de 490 pacientes menores de edad que padecen insuficiencia renal.

En el acto protocolario, la directora ejecutiva de Atención Hospitalaria de la SEDESA, Judith Meléndez Viana, señaló que se trata del primer hospital pediátrico de la red que cuenta con este servicio gratuito para niñas y niños que no tienen seguridad social.

“Con la entrega de la nueva área de Hemodiálisis se podrán cubrir las esperanzas de los niños para que tengan una mejor calidad de vida. Este es el primer hospital pediátrico que tiene el servicio; apoyaremos con el servicio a los demás nosocomios de la red de la SEDESA”, indicó la doctora.

A su vez, la directora del Hospital Pediátrico Iztacalco, doctora Sara Cortés Quesada, indicó que este nosocomio se ha caracterizado por ser el bastión de las especialidades de urología y nefrología pediátrica, servicios que funcionan desde 1984.

Comentó que en la unidad médica se atienden a niñas y niños de 1 a 17 años de edad, mientras que con el nuevo equipo de hemodiálisis se espera brindar de 10 a 15 sesiones por semana.

Por su parte, la médica nefróloga pediatra Teresa Erika Villalobos Elvira, encargada de esta especialidad en el hospital, explicó que se brinda atención pediátrica a menores con problemas en el riñón, inclusive a quienes son detectados con enfermedades renales antes de nacer, a través de un ultrasonido.

“Cuando un paciente pierde la función de su riñón, necesita procesos especiales que se llaman tratamiento de reemplazo renal que es la hemodiálisis, la diálisis peritoneal, y el que brinda mejor calidad de vida es el trasplante renal”, precisó la especialista.



Cabe mencionar que la especialidad de nefrología es totalmente gratuita en el Hospital Pediátrico Iztacalco y atiende a pacientes de las 16 Alcaldías de la Ciudad de México; así como de municipios del Estado de México como Nezahualcóyotl, Chalco, Valle de Chalco y Chimalhuacán, además de algunos estados del país.

---oo0oo---